Cuba et la France se prononcent pour le renforcement des relations bilatérales



La Havane, 21 avril (RHC/AIN).- Le ministre cubain des Affaires étrangères et son homologue français, Laurent Fabius se sont prononcés aujourd'hui à Paris pour l'approfondissement et pour l'élargissement des relations entre nos deux pays.

Dans le cadre de la visite officielle que Bruno Rodríguez effectue en France, les deux ministres des Affaires étrangères ont donné une conférence de presse au cours de laquelle ils ont fait savoir que durant leurs conversations ils avaient abordé différents aspects de l'agenda international.

Ils ont abordé les préparatifs de la Conférence des Nations Unies sur le Changement climatique (COP21), qui se tiendra à Paris en décembre prochain et des questions concernant la migration internationale.

L'agence de presse Prensa Latina ajoute qu'ils ont également abordé des aspects concernant la préparation de la visite qu'entend réaliser en mai prochain à Cuba le président français François Hollande, visite qu'ils ont qualifiée d'historique surtout parce que ce sera la première d'un Chef d'État français à notre pays.

Laurent Fabius a souligné que durant sa visite en 2014 à La Havane, les deux parties ont exprimé le désir de renforcer les relations. « C'est pourquoi -a-t-il relevé- elles travaillent pour renforcer la coopération et le dialogue dans tous les domaines.

- « Cuba et la France partagent la même préoccupation sur de nombreuses questions : nous sommes très attachés à notre indépendance et nous avons la volonté de trouver des solutions à des conflits internationaux » -a-t-il relevé-.
- « Notre relation économique, universitaire et culturelle est en développement » -a-t-il ajouté.-

Au sujet du blocus économique, financier et commercial étasunien contre cuba qui dure depuis plus de 50 ans, Laurent Fabius a indiqué que son pays s'est toujours apposé à cette mesure et il a appelé Washington à la supprimer.

Pour sa part, le ministre cubain des Affaires étrangères a signalé que les relations avec la France sont une priorité pour le gouvernement cubain et qu'elles l'ont été historiquement. Il y a des liens très profonds, essentiellement culturels » -a-t- ajouté.

Il a mis l'accent sur le fait que le vaste horizon de relations culturelles, académiques, scientifiques, économiques ; la présence d'un tourisme français croissant à Cuba, ainsi que les niveaux de coopération bilatérale dans de nombreux domaines, constituent une base solide pour continuer à élargir et à approfondir les liens.

Bruno Rodríguez a ajouté que les relations entre l'Union Européenne et Cuba avancent et il a remercié la France de son leadership qu'il a considéré comme décisif concernant ce thème.

Au sujet de la prochaine visite de François Hollande à Cuba, il a relevé qu'elle sera « sans aucun doute vue par la Communauté des États Latino-américains et Caribéens comme une expression de la priorité qu'accorde la France à ses relations avec notre région ».

Le chef de la diplomatie cubaine termine ce mardi sa visite officielle en France qui fait partie d'un périple qui le conduira aussi en Belgique, au Luxembourg et en Hollande.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/53456-cuba-et-la-france-se-prononcent-pour-le-renforcement-des-relations-bilaterales



Radio Habana Cuba